

トドクロちゃんと山登り

てんこ盛りな一日

2010年12月23日 / データ

■2010.12.23 12月は忘年会などで週末が全て埋まっている、そこで休暇を取り家から伊勢湾越しに見える鈴鹿に行く。コースは宮妻峡から鎌尾根経由で鎌ヶ岳とするこのコースは1年前の春に行っている。家を7時に出て宮妻峡を目指す。



高速を降りると鈴鹿山脈には雲が掛かっている。



○林さんに電話し練習は13:00からと確認、テニスに参加しその後『ごんぎつねの湯』に行くことにする。

本日のテニス参加者11名、後半シャリバテ(山でお腹が空いてバトル事)でヘロヘロテニスとなる。



16時過ぎまでテニスを楽しみ、『ごんぎつねの湯』へ



そこで漬物を購入し自宅に帰る。

漬物と銀杏を着に

ビールで乾杯

虹も掛かっている。

8:25宮妻峡の駐車場に到着、現地は雨、雨具を着込み直ぐ晴れると期待し登山口まで30分歩く



この時期このコースに入る人は少なそう、本日は誰にも会わない。駐車場には十数台車が止まっていたが全てカズラ谷ルートであろう。

9:50水沢峠

ここからは北西の風が一気に強くなりガスも出てきた、水沢岳まで来たが風とガスが止まらない、展望の無い鎌尾根はと考え早々に撤退する事にした。
本日の天候は鈴鹿山脈に北東の風が吹きつけ一気に雲となる、そして鈴鹿山脈の東側山麓に局部的な雨を降らす。それも登山口付近では青空が望める。



11:20登山口に。

このまま片岡温泉に行くか『とこちゃんず』の練習に合流するか迷った。

てんこ盛りの一日でした。



■2010.12.24

我が家家のクリスマスケーキは毎年自家製です。子供達が大きくなってケーキもシンプルになっています。



コメント (0)

オレンジ色の山道具

2010年12月19日 / データ



■2010.12.19 雪山用(当面は残雪期)のハードシェルを以前から検討していてたがやっと調

達。😊

ヘリテイジのそれが気に入っていたがメーカーに確認したら本年度は作らないと回答、しかたなく他のメーカで物色する。結局、デザインとロゴが好きなMHWのハードシェルを購入した。型落ちなので40%Lessで財布にはやさしい。
ノース、パタゴニア、モンベルも検討したがこれが気に入ってしまった。ところがここで問題がある、当然ネットで購入することになるがサイズが分からず、特にUSAサイズとなれば尚更である。メール等で平置きサイズを測って貰ったがMかしか微妙な所、結局2着購入し1つを送料負担で返品する事にした(当然お店の了解有り)。

商品到着後、山ウェアを広げファッショントリートメントの始まりとなる。

ベースレイヤー、各種ミドラー着てハードシェルを着込む。

↓
動き易さなどチェック

↓
でサイズはMを選択した。

それがこれだ。
他メーカーとの違いは内ポケットの一つにペットボトルが入る事くらいかな。

色はオレンジ、靴やミドラーなどもオレンジで更に視認性もよい事でこの色にした(昔のLANGEカラーだ)



これは積雪期にテント内で着用するもので、このままテント外へ出る事もできる。



※これは以前購入したツェルト(ファイントラックのピコシェルター)
座って2人が利用できる大きさ、被ってポンチョとしても利用できる。



※今回ついでに購入したのがこれもオレンジの象足(今はテントシューズと言う)
昨日の忘年会2次会でも活用、冷え性としては色々使えそうである。

この様に横にはなれないが風を防ぐ目的で緊急用としてザックの片隅に入れておく。



※これも以前購入したミドラー
このブランドはUSAで買収され消滅したが、ソフトシェルと言うカテゴリー作ったメーカーです。



■テニス用品も🔍🔍🔍

テニスバック(9本入り)
テニスシューズ
テニスロングパンツ
テニスキャップ

など激安品まとめ買いで1万円(元値は総額で3万円を越す)

↓
テニス仲間の皆様ここが品揃えが多く安いですよ

コメント (0)